



MARYLISE LEBRANCHU
MINISTRE DE LA REFORME DE L'ÉTAT,
DE LA DECENTRALISATION ET DE LA FONCTION PUBLIQUE

Communiqué de presse

Communiqué de presse

Paris, le 1er février 2013

Marylise LEBRANCHU s'est rendue à Bruxelles les 30 et 31 janvier

Marylise LEBRANCHU a effectué un déplacement officiel à Bruxelles les 30 et 31 janvier 2013.

Lors de ce déplacement, la Ministre a rencontré M. Michel BARNIER, commissaire européen en charge du marché intérieur et des services, à propos de ses travaux en cours sur les directives marchés publics et concessions.

Elle s'est ensuite entretenue avec M. Maros SEFCOVIC, Vice-président de la Commission européenne, en charge des relations interinstitutionnelles et de l'administration. La discussion a porté sur la réforme du statut de la fonction publique européenne et sur la prochaine révision de la répartition des sièges entre Etats membres au sein du Comité des régions.

Lors de son entretien avec la Ministre, le Président du Parlement européen M. Martin SCHULZ, a rappelé la fermeté du Parlement européen dans la perspective du prochain Conseil européen sur le cadre financier pluriannuel.

Enfin, Marylise LEBRANCHU a confirmé à la 1ère Vice-présidente du Comité des régions Mme Mercedes BRESSO, et aux élus français le transfert de la gestion des fonds européens aux collectivités territoriales pour la prochaine période 2014-2020, évolution saluée par ces derniers qui souhaitent néanmoins être mieux associés à la préparation de cette prochaine période de programmation.

Contact presse

Mathilde RENOIR

Conseillère presse et communication

Tél : 01 43 19 23 36

Mob : 06 10 86 57 96

mathilde.renoir@action-publique.gouv.fr
